

### 布団圧縮袋即身仏

空気を抜かれた布団圧縮袋の中で、  
観客と一緒に真空パック状態！  
記念写真をバッチリ。

### 瞬間メイク落とし

白粉をかぶったギョウソウの  
顔をめがけ、ウォーターバズーカで  
圧縮水流を発射！



### 福耳男ホチキスマン

南部の耳元の20ドル札、  
なんとホチキスで耳たぶに  
留められている！

ギョウソウ

南條虎弾

三十五

ダンナ山柳

# THE TOKYO SHOCK BOYS 電撃ネットワークが パースに再上陸！

本誌でもおなじみのあの超絶パフォーマンス集団の嘉願にも追る！

### すね毛脱毛

マンボーのリズムに乗って、  
ダンナのすね毛がガムテープで  
むしられる！

### ドラム缶ドライアイス

ダンナが熱湯の入ったドラム缶にド  
ライアイスを入れ、炭酸ガスが  
ビニールの中に充満する！

### サソリ男

サソリを持って客席に乱入！  
このあとこのサソリがギョウソウの  
口の中へ……！！

### コーラメントス

メントスで吹き上がったコーラを、  
果敢にも『目』で受け止める  
ギョウソウ！

### 人間打楽器

ギューソウとお客さんの頭を  
三五が叩いて「Happy Birthday」  
を奏でる?!



### 拳丸バイク

南部の『男性』の根元に縄をくり、  
バイクと綱引き!  
南部の『男性』は大丈夫なのか?!

パースに驚愕と爆笑の渦が巻き起こった! 去る3月17日から  
20日までの4日間、あの空前絶後、唯一無二のパフォーマ  
ンス集団『電撃ネットワーク (The Tokyo Shock Boys)』が  
6年ぶりにパースへの凱旋公演を果たした。結成20周年記  
念公演となる今回のツアーは、例年をさらに上回る言語を超  
えた超絶パフォーマンスで、オージーを圧倒。そして彼らと  
10数年来の親交を持つ本誌は、この白熱のパース公演4日  
間の密着取材を敢行、その魅力と素顔に肉迫した!  
『PLEASE LAUGH, WE'RE RISKING OUR LIVES (笑ってくだ  
さいよ、こっちも命がけなんだから)!』

### ミルクマン

鼻から飲んだ牛乳が、ダンナの  
目から光線のように吹き出して  
観客を直撃!

### ベットボトル爆弾

ドライアイスが入ったベットボトルに  
熱湯が注がれ、ギューソウの  
背中で爆発!

### フロアー

フロアーで舞い上がる  
トイレットペーパー。  
ライティングで  
美しく浮かび上がる。

### ファイナル

客席に向かって深々と頭を下げる。  
観客へのリスペクトの深さも彼らの  
人気のひとつ。